

Llamado a presentación de experiencias en posters.

¿Tienen una experiencia para compartir en relación a promoción de la convivencia en ámbitos educativos? Nos gustaría conocerla. Les invitamos a exponerla en un poster de 120 por 90 centímetros aproximadamente, en papel o auto-portante. Pueden utilizar imágenes, diagramas, textos, o juegos interactivos. Debe ser sencillo, de fácil lectura y comprensión. No tienen porqué ser grandes ideas o conceptos teóricos. Puede ser una pequeña idea, que puesta en práctica haya resultado efectiva en un CAIF, escuela, club de niños, centro juvenil, liceo, iglesia, etc.

Preguntas guía para armar el poster:

¿Cuál era el conflicto que querían abordar?

¿Cómo lo abordaron?

¿Qué resultados obtuvieron? ¿Qué aprendizajes pueden compartir?

Debe incluir datos de la institución y nombres de los autores/as.

Si desean participar, envíennos una síntesis del contenido por correo electrónico antes del 15 de junio, para que les podamos confirmar su aceptación y coordinar los detalles.